



Lenia Batres vota en contra de su propia propuesta de la reforma al Poder Judicial; así fue el incómodo momento | VIDEO

La ministra propuso esta mañana aplazar la discusión sobre invalidar la reforma al Poder Judicial; sin embargo, erró su voto

Por **Mayte Baena**



La ministra presidente de la SCJN, **Norma Piña**, comenzó la discusión resaltando que, cualquiera que fuera la decisión que en conjunto se tomara, este evento **“pasaría a la historia”**. Conviene recordar que los ministros discuten el proyecto impulsado por el ministro **Juan Luis González Alcántara Carrancá** en torno a invalidar parte la reforma constitucional, por lo que la ministra Batres Guadarrama propuso aplazarla.

Con ocho votos en contra y 3 a favor, los y las ministras de la SCJN solicitaron la petición de la ministra Lenia Batres de aplazar la discusión de la acción de inconstitucionalidad de la enmienda de la reforma al Poder Judicial. Al ser votada en contra, la propuesta de la ministra no avanzó.

Con un semblante tranquilo y a punto de tomar un sorbo a su taza de café, la ministra Bares Guadarrama exclamó:

“En contra... perdón, a favor de mi propuesta, en contra de que se pase a su estudio en este momento”, dijo.

[Lenia Batres vota en contra de su propia propuesta de la reforma al Poder Judicial; así fue el incómodo momento | VIDEO - Infobae](#)